

由即日起至2019年12月31日，憑銀聯卡於海港城參與商戶簽賬專享消費禮遇！

由即日起至2019年12月31日，凭银联卡于海港城参与商户签账专享消费礼遇！

From now till 31 December 2019, enjoy below fabulous offers from participating merchants in Harbour City with UnionPay Card!

| | 商戶 | Merchant | 優惠 | 优惠 | Offer | 條款及細則 | 條款及細則 | Terms and Conditions |
|----|--------------------------|--------------------------|--|---|--|---|---|--|
| 1 | 零一零視力 | 0-OVISION | 鑽石及白金卡專享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | 钻石及白金卡專享 镜架、镜片及太阳眼镜9折 | Diamond and Platinum Cards Privilege 10% off on optical frames, lenses and sunglasses | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | Not applicable to designated items, accessories and contact lens products |
| 2 | ACCA KAPPA | ACCA KAPPA | 正價貨品95折 | 正价货品95折 | 5% off on regular-priced items | | | |
| 3 | Apivita | Apivita | 購買正價貨品滿HK\$1,300可享9折 | 购买正价货品满HK\$1,300可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$1,300 on regular-priced items | | | |
| 4 | Aveda | Aveda | 免費頭皮影像分析，完成後可獲贈專業護髮產品試用裝一份 | 免费头皮影像分析，完成后获赠专业护发产品试用装一份 | A complimentary scalp camera consultation and a complimentary professional hair care product experience kit upon completion | 敬請預約，每人只限享用優惠一次 | 敬請預約，每人只限享用優惠一次 | Reservation is required • Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only |
| 5 | BEYORG® 有機無限 | BEYORG® Beyond Organic | 購買正價產品滿HK\$2,200可獲贈有機護膚試用裝四件 | 购买正价产品满HK\$2,200可获赠有机护肤试用装四件 | 4pcs of complimentary organic skincare sample upon purchase of HK\$2,200 on regular-priced items | | | |
| 6 | Brooks Brothers | Brooks Brothers | 購物滿淨價HK\$3,000即減HK\$300 | 购物满净价HK\$3,000即减HK\$300 | HK\$300 off upon net purchase of HK\$3,000 | | | |
| 7 | Chicco | Chicco | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | | | |
| 8 | 周大福 | Chow Tai Fook | • 購買足金類產品可享手工設計費8折 • 購物可以換購價選購指定首飾一件 | • 购买足金类产品可享手工设计费8折 • 购物可以换购价选购指定首饰一件 | • 20% off on craftsmanship and design fee upon purchase of pure gold items • Purchase a designated piece of jewellery item at redemption price upon any purchase | • 可與幸福禮金卡同時使用，不可與金會或珠寶會標會、周大福發出之回贈禮券或營銷推廣禮券同時使用 • 不適用於購買金粒、黃金類投資產品、企業禮品客訂及其他客訂貨品 | • 可与幸福礼金卡同时使用，不可与金会或珠宝会标会、周大福发出之回赠礼券或营销推广礼券同时使用 • 不适用于购买金粒、黄金类投资产品、企业礼品客订及其他客订货品 | • Can be used in conjunction with Wedding Gift Card • Cannot be used in conjunction with Gold Club or Jewellery Club redemptions, reward coupons and promotion coupons issued by Chow Tai Fook • Not applicable to purchase of pure gold nuggets, investment gold coins and gold bar, corporate gifts orders and other customer orders |
| 9 | 中原電器 | Chung Yuen Electrical | 購買正價貨品滿HK\$2,000即減HK\$100 | 购买正价货品满HK\$2,000即减HK\$100 | HK\$100 off upon purchase of HK\$2,000 on regular-priced items | 不適用於手機、Apple產品、Bose產品及平板電腦 | 不适用于手机、Apple产品、Bose产品及平板电脑 | Not applicable to mobile phones, Apple products, Bose products and tablet computers |
| 10 | 倩碧 | Clinique | 免費體驗護膚或彩妝服務一節，完成後可獲贈合適你的護膚品試用裝一份 | 免费体验护肤或彩妆服务一节，完成后获赠合适你的护肤品试用装一份 | A complimentary session of skincare or makeup consultation and receive a suitable skincare sample upon completion | 護膚及彩妝服務須預約，每人只限享用優惠一次 | 护肤及彩妆服务须预约，每人只限享用优惠一次 | Reservation is required for skincare and makeup consultation • Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only |
| 11 | Club Monaco | Club Monaco | 單一簽賬購買正價貨品滿HK\$3,800可享9折 | 单一签账购买正价货品满HK\$3,800可享9折 | 10% off upon single purchase of HK\$3,800 on regular-priced items | 不適用於定價貨品 | 不适用于定价货品 | Not applicable to fixed-price items |
| 12 | ECCO | ECCO | 正價鞋履及手袋95折 | 正价鞋履及手袋95折 | 5% off on regular-priced shoes and handbags | 不適用於童裝、銀包、皮帶及鞋履護理用品 | 不适用于童装、银包、皮带及鞋履护理用品 | Not applicable to kids collection, wallet, belt and shoes care items |
| 13 | Erno Laszlo | Erno Laszlo | 正價貨品95折 | 正价货品95折 | 5% off on regular-priced items | | | |
| 14 | Evisu | Evisu | 正價服飾、內衣及太陽眼鏡9折 | 正价服饰、内衣及太阳眼镜9折 | 10% off on regular-priced apparel, underwear and sunglasses | 只適用於指定貨品，不適用於聯乘及限定貨品 | 只适用于指定货品，不适用于联乘及限定货品 | Applicable to designated regular-priced items only • Not applicable to crossover and limited edition items |
| 15 | FILA | FILA | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | 不適用於襪款 | 不适用于袜款 | Not applicable to socks |
| 16 | 福茗堂茶莊 | Fook Ming Tong Tea Shop | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | | | |
| 17 | 豐澤 | Fortress | 購買指定單一正價貨品滿HK\$2,000即減HK\$100 | 购买指定单一正价货品满HK\$2,000即减HK\$100 | HK\$100 off upon purchase of HK\$2,000 on single designated regular-priced item | | | |
| 18 | GigaSports | GigaSports | 指定正價貨品9折 | 指定正价货品9折 | 10% off on designated regular-priced items | 不適用於指定品牌、特選貨品、寄售貨品及專櫃 | 不适用于指定品牌、特选货品、寄售货品及专柜 | Not applicable to designated brands, labelled items, consignment items and counters |
| 19 | Glasstique | Glasstique | 鑽石及白金卡專享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | 钻石及白金卡專享 镜架、镜片及太阳眼镜9折 | Diamond and Platinum Cards Privilege 10% off on optical frames, lenses and sunglasses | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | 不适用于指定货品、配饰及隐形眼镜产品 | Not applicable to designated items, accessories and contact lens products |
| 20 | Hair Spa by Leonor Greyl | Hair Spa by Leonor Greyl | • 首次惠顧正價護髮療程半價(敬請預約，只適用於年滿18歲的女性新客戶，每人可限享用優惠一次) • 正價貨品95折 • 免費體驗專業頭皮及髮質分析服務，完成後可獲贈洗髮露體驗裝(14ml)一份 • 購買正價貨品滿HK\$500可獲贈洗髮露(50ml)一份 | • 首次惠顧正价护发疗程半价(敬请预约，只适用于年满18岁的女性新客户，每人可限享用优惠一次) • 正价货品95折 • 免费体验专业头皮及发质分析服务，完成后获赠洗发露体验装(14ml)一份 • 购买正价货品满HK\$500可获赠洗发露(50ml)一份 | • 50% off on first purchasing of regular-priced hair care treatments (Reservation is required • Applicable to new female customer aged 18 or above only • Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only) • 5% off on regular-priced items • A complimentary sample of shampoo (14ml) upon completion of complimentary professional hair scalp consultation • A complimentary bottle of shampoo (50ml) upon purchase of HK\$500 on regular-priced items | 每人只限換領禮品一份 | 每人只限換領禮品一份 | Each cardholder is entitled to redeem complimentary gift once only |
| 21 | 英格蜜兒 | Ingrid Millet | 正價貨品88折 | 正价货品88折 | 12% off on regular-priced items | | | |
| 22 | Jo Malone London | Jo Malone London | 尊享Jo Malone™專屬您的香氣服務一次，完成後可獲贈香氣體驗裝一份 | 尊享Jo Malone™专属您的香气服务一次，完成后获赠香氛体验装一份 | A complimentary The Scent For You service and receive a complimentary fragrance discovery kit upon completion | 敬請預約，每人只限享用優惠一次 | 敬請預約，每人只限享用優惠一次 | Reservation is required • Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only |
| 23 | Joy & Peace | Joy & Peace | 正價鞋履手袋9折 | 正价鞋履手袋9折 | 10% off on regular-priced shoes and bags | | | |
| 24 | Jurlique | Jurlique | • 購物可獲贈至臻再生眼部護理一次(價值HK\$320)(敬請致電2408 9797查詢) • 首次惠顧Nature's Spa by Jurlique經典面部護理療程7折(原價HK\$980) (敬請致電2576 2011預約) | • 购物可获赠至臻再生眼部护理一次(价值HK\$320)(敬请致电2408 9797查询) • 首次惠顾Nature's Spa by Jurlique经典面部护理疗程7折(原价HK\$980) (敬请致电2576 2011预约) | • A complimentary nutri-define eye treatment (valued at HK\$320) upon any purchase (Contact 2408 9797 for enquiry) • 30% off on signature classic facial (original price HK\$980) upon first patronage at Nature's Spa by Jurlique (Reservation is required at 2576 2011) | | | |

| | 商戶 | Merchant | 優惠 | 优惠 | Offer | 條款及細則 | 條款及細則 | Terms and Conditions |
|----|-----------------------------|-----------------------------|---|---|--|--|--|---|
| 25 | KIKO MILANO | KIKO MILANO | 購買正價貨品滿HK\$300可享9折 | 购买正价货品满HK\$300可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$300 on regular-priced items | | | |
| 26 | Leonor Greyl | Leonor Greyl | • 免費體驗專業頭皮及髮質分析服務，完成後可獲贈洗髮露體驗裝(14ml)一份 • 正價貨品95折 • 購買正價貨品滿HK\$500可獲贈洗髮露(50ml)一份 | • 免费体验专业头皮及发质分析服务，完成后可获赠洗发露体验装(14ml)一份 • 正价货品95折 • 购买正价货品满HK\$500可获赠洗发露(50ml)一份 | • A complimentary sample of shampoo (14ml) upon completion of complimentary professional hair scalp consultation • 5% off on regular-priced items • A complimentary bottle of shampoo (50ml) upon purchase of HK\$500 on regular-priced items | 每人只限換領禮品一份 | 每人只限換領禮品一份 | Each cardholder is entitled to redeem complimentary gift once only |
| 27 | Linda Farrow | Linda Farrow | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | Diamond and Platinum Cards Privilege 10% off on optical frames, lenses and sunglasses | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | 不适用于指定货品、配饰及隱形眼鏡產品 | Not applicable to designated items, accessories and contact lens products |
| 28 | Mark Nason Los Angeles | Mark Nason Los Angeles | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | 不適用於禮品卡、皮鞋護理用品、飾物及襪款 | 不适用于禮品卡、皮鞋護理用品、飾物及襪款 | Not applicable to gift card, leather shoes caring items, accessories and socks |
| 29 | MIOGGI | MIOGGI | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | | | |
| 30 | MOISELLE | MOISELLE | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% on regular-priced items | 不適用於晚裝、皮草、皮革、羽絨、飾物、Rosamund Moisselle貨品及REVÉ by RENE太陽眼鏡 | 不适用于晚装、皮草、皮革、羽絨、飾物、Rosamund Moisselle貨品及REVÉ by RENE太陽眼鏡 | Not applicable to evening dress, fur, leather, down, accessories, ROSAMUND MOISELLE items and REVÉ by RENE sunglasses |
| 31 | Monica Vinader | Monica Vinader | 購買正價貨品滿HK\$3,000可享9折 | 购买正价货品满HK\$3,000可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$3,000 on regular-priced items | | | |
| 32 | MTM Custom-Blended Skincare | MTM Custom-Blended Skincare | 鑽石及白金卡尊享 • 正價 [量膚定制] 護膚產品9折(每人只限享用優惠一次) • 免費專業肌膚評測，完成後可獲贈 Custom-Blended Eye Mask配制版一對(價值HK\$157)(敬請預約，每人只限享用優惠一次) | 鑽石及白金卡尊享 • 正价 [量肤定制] 护肤产品9折(每人只限享用优惠一次) • 免费专业肌肤评測，完成后可获赠 Custom-Blended Eye Mask配制版一对(价值HK\$157)(敬请预约，每人只限享用优惠一次) | Diamond and Platinum Cards Privilege • 10% off on regular-priced [Custom-Blended Skincare] Products (Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only) • A complimentary pair of Custom-Blended Eye Mask (valued at HK\$157) upon completion of complimentary professional skin analysis and assessment (Reservation is required. Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only) | | | |
| 33 | 南北行 | Nam Pei Hong | 正價韓國蔘之元紅蔘提取液及蔘之元特級高麗蔘蜜片75折 | 正价韩国蔘之元红蔘提取液及蔘之元特級高麗蔘蜜片75折 | 25% off on Korean red ginseng extract stick and Korean red ginseng honey sliced | | | |
| 34 | New Era | New Era | 正價貨品95折 | 正价货品95折 | 5% off on regular-priced items | 不適用於LEGO及寄售品牌 | 不适用于LEGO及寄售品牌 | Not applicable to LEGO and consignment brands |
| 35 | Origins | Origins | 購買正價貨品滿淨價HK\$500可獲贈面部護理旅行試用裝三件 | 购买正价货品满净价HK\$500可获赠面部护理旅行试用装三件 | 3 pieces of complimentary skincare travel samples upon net purchase of HK\$500 on regular-priced items | | | |
| 36 | 太子珠寶鐘錶 | Prince Jewellery & Watch | 購物可獲贈精美禮品一份 鑽石及白金卡尊享 單一簽賬購物滿淨價HK\$20,000可獲贈閃爍水晶座檯摺鏡一個 | 購物可獲贈精美禮品一份 鑽石及白金卡尊享 單一簽賬購物滿淨價HK\$20,000可獲贈閃爍水晶座台折鏡一個 | A complimentary Gift upon any purchase Diamond and Platinum Cards Privilege A complimentary Sparkling Crystal Folding Mirror upon single net purchase of HK\$20,000 | | | |
| 37 | 溥儀眼鏡 | Puyi Optical | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | Diamond and Platinum Cards Privilege 10% off on optical frames, lenses and sunglasses | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | 不适用于指定货品、配饰及隱形眼鏡產品 | Not applicable to designated items, accessories and contact lens products |
| 38 | Reflections | Reflections | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | 鑽石及白金卡尊享 鏡架、鏡片及太陽眼鏡9折 | Diamond and Platinum Cards Privilege 10% off on optical frames, lenses and sunglasses | 不適用於指定貨品、配飾及隱形眼鏡產品 | 不适用于指定货品、配饰及隱形眼鏡產品 | Not applicable to designated items, accessories and contact lens products |
| 39 | S.T. Dupont | S.T. Dupont | • 正價貨品9折 • 減價貨品額外95折 | • 正价货品9折 • 减价货品额外95折 | • 10% off on regular-priced items • Extra 5% off on discounted items | 不適用於高級訂製系列、限量版、腕錶系列、特別套裝及補充配件 | 不适用于高级订制系列、限量版、腕錶系列、特別套裝及补充配件 | Not applicable to haute creations, limited editions, watch collection, combo sets, parts and refills |
| 40 | 鞋波士 | Shoe Box | 正價鞋履95折 | 正价鞋履95折 | 5% off on regular-priced shoes items | | | |
| 41 | Skechers | Skechers | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | 不適用於禮品卡、皮鞋護理用品、飾物及襪款 | 不适用于禮品卡、皮鞋護理用品、飾物及襪款 | Not applicable to gift card, leather shoes caring items, accessories and socks |
| 42 | 修麗可 | SkinCeuticals | 免費SkinScope LED皮膚分析一次，完成後可獲贈皇牌護膚體驗兩件裝 (價值HK\$290)敬請預約 鑽石及白金卡尊享 購物滿HK\$1,000可獲贈一套三件尊貴護膚體驗裝一份(價值HK\$325) 商務卡尊享 購物滿HK\$2,000可享全能抗氧美白護理療程一次(價值HK\$900/75分鐘) 敬請預約 | 免費SkinScope LED皮膚分析一次，完成後可獲贈皇牌護膚體驗兩件裝 (價值HK\$290)敬請預約 鑽石及白金卡尊享 購物滿HK\$1,000可獲贈一套三件尊貴护肤體驗裝一份(价值HK\$325) 商務卡尊享 購物滿HK\$2,000可享全能抗氧美白护理疗程一次(价值HK\$900/75分钟) 敬请预约 | A complimentary signature skincare trial 2-piece set (valued at HK\$290) upon completion of complimentary SkinScope diagnosis Reservation is required Diamond and Platinum Cards Privilege A complimentary skincare trial 3-piece set (valued at HK\$325) upon purchase of HK\$1,000 Commercial Cards Privilege A complimentary brightening facial treatment (valued at HK\$900/75mins) upon purchase of HK\$2,000 Reservation is required | | | |
| 43 | SOFINA | SOFINA | 購物滿HK\$500(工具除外)可獲贈潤白美肌防曬乳液旅行裝(價值HK\$180) | 購物滿HK\$500(工具除外)可獲贈潤白美肌防曬乳液旅行裝(价值HK\$180) | A complimentary ALBLANC UV emulsion travel size (valued at HK\$180) upon purchase of HK\$500 (tools excluded) | | | |
| 44 | 思加圖 | STACCATO | 正價貨品9折 | 正价货品9折 | 10% off on regular-priced items | 不適用於皮具護理產品 | 不适用于皮具護理產品 | Not applicable to leather caring items |
| 45 | THANN Sanctuary | THANN Sanctuary | 正價療程9折 | 正价疗程9折 | 10% off on regular-priced treatments | | | |
| 46 | The North Face | The North Face | • 正價貨品9折 • 購物滿淨價HK\$2,000可享額外95折 | • 正价货品9折 • 购物满净价HK\$2,000可享额外95折 | • 10% off on regular-priced items • Extra 5% off upon net purchase of HK\$2,000 | 不適用於指定貨品 | 不适用于指定货品 | Not applicable to designated items |
| 47 | Thomas Sabo | Thomas Sabo | 正價貨品95折 | 正价货品95折 | 5% off on regular-priced items | | | |

| | 商戶 | Merchant | 優惠 | 优惠 | Offer | 條款及細則 | 条款及细则 | Terms and Conditions |
|----|---------------------|---------------------|--|--|--|---------------|--------------|---|
| 48 | TIME by MTM | TIME by MTM | 鑽石及白金卡尊享 • 正價 [量膚定制] 護膚產品9折(每人只限享用優惠一次) • 首次惠顧單次指定醫學美容療程可享7折(敬請預約・每人只限享用優惠一次) 指定療程包括: 光之潔白系列、射頻激活緊膚系列、無瑕細緻更生系列、醫學果酸活膚治療及HIFU高強度聚焦超聲波療程 | 鑽石及白金卡尊享 • 正价 [量肤定制] 护肤产品9折(每人只限享用优惠一次) • 首次惠顾单次指定医学美容疗程可享7折(敬请预约・每人只限享用优惠一次) 指定疗程包括: 光之潔白系列、射頻激活緊肤系列、无瑕细致更生系列、医学果酸活肤治疗及HIFU高強度聚焦超聲波疗程 | Diamond and Platinum Cards Privilege • 10% off on regular-priced [Custom-Blended Skincare] Products (Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only) • 30% off on first-time trial on designated medical aesthetic treatment (Reservation is required・ Each cardholder is entitled to enjoy the offer once only) Designated treatments including: Clarity Brightening Treatment, Dynamic Thermal Treatment, Focalized Matrix Treatment, AHA Skin Renewal Treatment and High-Intensity Focused Ultrasound Treatment | | | |
| 49 | Tommy Hilfiger | Tommy Hilfiger | 購買正價貨品滿HK\$1,500可享9折 | 购买正价货品滿HK\$1,500可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$1,500 on regular-priced items | 不適用於手錶及香氛系列 | 不适用手表及香氛系列 | Not applicable to watches and fragrance items |
| 50 | Tommy Hilfiger Kids | Tommy Hilfiger Kids | 購買正價貨品滿HK\$1,500可享9折 | 购买正价货品滿HK\$1,500可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$1,500 on regular-priced items | 不適用於手錶及香氛系列 | 不适用手表及香氛系列 | Not applicable to watches and fragrance items |
| 51 | Tommy Jeans | Tommy Jeans | 購買正價貨品滿HK\$1,500可享9折 | 购买正价货品滿HK\$1,500可享9折 | 10% off upon purchase of HK\$1,500 on regular-priced items | 不適用於手錶及香氛系列 | 不适用手表及香氛系列 | Not applicable to watches and fragrance items |
| 52 | Y-3 | Y-3 | 購買正價貨品滿HK\$6,000可享95折 | 购买正价货品滿HK\$6,000可享95折 | 5% off upon purchase of HK\$6,000 on regular-priced items | 不適用於LEGO及寄售品牌 | 不适用LEGO及寄售品牌 | Not applicable to LEGO and consignment brands |

條款及細則：
1.一般優惠適用於卡號以62開頭的銀聯信用卡及借記卡(即ATM卡)(下稱「銀聯卡」)，鑽石及白金卡優惠只適用於卡號以62開頭的銀聯鑽石及白金卡，商務卡優惠只適用於卡號以62開頭的銀聯商務卡，惟香港及澳門指定發卡機構所發行之人民幣銀聯卡除外。
2.除特別註明外，優惠有效期至2019年12月31日，包括首尾兩日。
3.持卡人必須於預約、點菜或付款前說明使用銀聯卡，並使用该卡通過銀聯網絡簽賬，方可享用優惠。
4.除特別註明外，優惠不可與其他優惠、會員優惠、折扣、禮券、特價貨品及公價貨品同時使用。
5.優惠或贈品並無現金價值，不可更換及不能兌換現金、其他商品或折扣。
6.除特別註明外，每人每次只限享用優惠或換領贈品一次。
7.優惠或贈品數量有限，送完即止。參與商戶保留更改同等價值贈品之權利。
8.禮品價格僅供參考之用。
9.優惠只適用於商戶在海港城內之分店使用。
10.如參與商戶停止營業，該參與商戶所提供之優惠將即時終止。
11.商戶優惠受有關條款及細則約束，詳情請參考個別優惠內容或向有關商戶查詢。
12.銀聯國際有限公司(下稱「銀聯國際」)並非產品或服務供應商，故此將不會就有關產品或服務承擔任何責任。
13.銀聯國際有權隨時修改條款及細則、更改或終止優惠，毋須就有關改動另行通知持卡人，亦恕不承擔任何以上提及之改動所引起的責任。
14.如有任何爭議，銀聯國際及參與商戶保留最終決定權。

条款及细则：
1.一般优惠适用于卡号以62开头的银联信用卡及借记卡(即ATM卡)(下称「银联卡」)，钻石及白金卡优惠只适用于卡号以62开头的银联钻石及白金卡，商务卡优惠只适用于卡号以62开头的银联商务卡，惟香港及澳门指定发卡机构所发行之人民币银联卡除外。
2.除特别注明外，优惠有效期至2019年12月31日，包括首尾两日。
3.持卡人必须于预约、点菜或付款前说明使用银联卡，并使用该卡通过银联网络签账，方可享用优惠。
4.除特别注明外，优惠不可与其他优惠、会员优惠、折扣、礼券、特价货品及公价货品同时使用。
5.优惠或赠品并无现金价值，不可更换及不能兑换现金、其他商品或折扣。
6.除特别注明外，每人每次只限享用优惠或换领赠品一次。
7.优惠或赠品数量有限，送完即止。参与商戶保留更改同等价值赠品之权利。
8.礼品价格仅供参考之用。
9.优惠只适用于商戶在海港城內之分店使用。
10.如参与商戶停止營業，該参与商戶所提供之优惠將实时終止。
11.商戶優惠受有关条款及细则约束，詳情請参考个别优惠內容或向有关商戶查詢。
12.银联国际有限公司(下称「银联国际」)并非产品或服务供货商，故此将不会就有关产品或服务承担任何責任。
13.银联国际有权隨時修改条款及细则、更改或終止优惠，毋須就有關改動另行通知持卡人，亦恕不承擔任何以上提及之改動所引起的責任。
14.如有任何爭議，银联国际及參與商戶保留最終決定權。

Terms and Conditions:
1.The promotion is applicable to UnionPay Credit and ATM Cards with card number starting with 62 (refers to “UnionPay Card”). Privileges for Diamond and Platinum Cards are only applicable to UnionPay Diamond and Platinum Cards with card number starting with 62. Privileges for Commercial Cards are only applicable to UnionPay Commercial Cards with card number starting with 62, except the RMB cards issued by specific Hong Kong and Macau card issuing institutions.
2.The offers are valid till 31 December 2019 (both dates inclusive) unless specified.
3.Cardholders must notify the usage of UnionPay Card when making appointment, ordering or before payment. Payment should be settled with UnionPay Card via UnionPay network in order to enjoy the offers.
4.The offers cannot be used in conjunction with other special promotion, members' privileges, discounts, promotional coupons, discounted and fixed-priced items unless specified.
5.The offers or gifts carry no cash value and cannot be exchanged for cash or other offers.
6.Each customer can enjoy the offer or redeem the gift once only in each transaction unless specified.
7.The offers or gifts are only available while stock lasts. Participating merchants reserve the right to change the gift item with the same value.
8.The prices shown are for reference only.
9.The offers are applicable to outlets of participating merchants in Harbour City only.
10.Should a participating merchant close, any offer provided by said participating merchant will be terminated immediately.
11.Individual terms and conditions apply to merchant offers. Please refer to respective merchant offer details or check with merchants.
12.UnionPay International Company Limited (refers to “UnionPay International”) is not responsible for and shall have no liability in respect of the quality of the products and services provided by the relevant merchants.
13.UnionPay International reserves the right to amend or terminate the offers and terms and conditions at anytime without prior notice, and shall not bear any responsibility caused by the amendments or the terminations.
14.In case of disputes, the decisions of UnionPay International and the participating merchants shall be final and conclusive.